

Gesves: un nouvel écrin pour le monde de l'équitation belge

02 févr. 2023 à 22:13 • Par Nicolas Lejman

L'école provinciale d'élevage et d'équitation de Gesves (EPEG, Province de Namur) devrait prochainement présenter un tout autre visage. En effet, l'institution vient de se voir confirmer par le gouvernement wallon l'octroi d'un subside de près de 2 millions d'euros afin d'agrandir et moderniser une bonne partie de ses installations.

Ainsi, le Grand Manège subira un lifting complet, tant au niveau de ses toitures que de la tribune pour les spectateurs et de l'espace cafétéria. Les autres manèges de l'école ne seront pas en reste et bénéficieront aussi d'un entretien.

Autre amélioration qui devrait grandement améliorer le confort des cavaliers et des futurs espoirs de l'équitation belge, des logements seront construits pour accueillir les athlètes, stagiaires et élèves externes à l'école lors des différentes compétitions qui s'y déroulent tout au long de l'année.

D'autres travaux sont également annoncés tels que la mise en conformité du terrain de cross, l'aménagement de deux selleries, le rafraîchissement de certaines peintures en extérieur ou encore l'installation de panneaux photovoltaïques. Aucun délai n'est encore annoncé pour la réalisation de ce vaste chantier.

Créé en 1968, l'EPEG est le plus ancien établissement scolaire de Wallonie à former les jeunes aux différents métiers du cheval. L'enseignement, dispensé en immersion totale auprès des animaux de la 3ème à la 7ème professionnelle, leur permet d'accéder ensuite à des professions telles que gestionnaire de haras, éleveur ou encore cavalier professionnel.

<https://www.rtbf.be/article/gesves-un-nouvel-ecrin-pour-le-monde-de-l-equitation-belge-11146915>